

Octobre 2018 – Chronique n° 12

## LES ATELIERS JARDIN DU COIN SAINT-HONORÉ/FALARDEAU



Il n'y a pas de formule magique pour devenir parent. Peu importe la préparation qu'on y met, mille-et-une questions surgissent lorsque l'enfant vient au monde et qu'il chemine dans son parcours. Les **Ateliers Jardin du Coin** peuvent alors offrir un accompagnement précieux pour l'enfant et son parent. Nous profitons de cette chronique de **FOCUS sur les organismes d'ici** pour vous présenter leurs merveilleux services.

**DESCRIPTION ET MISSION** ♦ Les Jardins du Coin ont vu le jour à Saint-Honoré en 1988. Cette année marque donc le 30<sup>ième</sup> anniversaire de cette organisation. Au moment de la mise sur pied des Jardins du Coin, trois buts principaux avaient été ciblés :

- Mettre sur pied des ateliers de stimulation pour les enfants d'âge préscolaire, en donnant la priorité aux milieux défavorisés.
- Briser l'isolement des parents et promouvoir leur prise en charge.
- Prévenir les problèmes sociaux dès la petite enfance.

Au fil du temps, l'organisme s'est aussi donné le mandat de promouvoir les échanges entre les parents et l'équipe d'intervenants. Cette interaction contribue à l'enrichissement du parent en facilitant l'exercice de ses fonctions, tout en le soutenant dans son rôle d'éducateur.

**ACTIVITÉS** ♦ L'atelier de socialisation s'adresse aux enfants de 3 à 5 ans à raison de deux demi-journées par semaine. L'encadrement est assuré par une éducatrice et un parent accompagnateur. Chaque parent (ou substitut) vient à tour de rôle aider l'éducatrice. Les ateliers sont constitués de jeux libres, bricolage, histoire, collation, jeux dirigés ou de chansons. Les Jardins du Coin proposent aussi des sorties extérieures ainsi que des fêtes spéciales qui sont organisées par le conseil d'administration.

Pour les parents en congé parental et leur bébé de 0 à 18 mois, un projet pilote a été mis sur pied cette année. L'atelier Parent/Bébé permet aux parents de poupons de se rencontrer et d'échanger sur des sujets qui les préoccupent. Les sujets et la fréquence des rencontres sont déterminés par les parents qui utilisent le service.

**BÉNÉVOLES ET INSCRIPTIONS** ♦ Les Jardins du Coin sont toujours heureux d'avoir l'aide de bénévoles.

Pour les **ateliers de socialisation**, les inscriptions se font lors de l'assemblée générale à la fin du mois d'août, toutefois il est toujours possible de s'inscrire en cours d'année s'il reste des places disponibles. Le coût est de 25\$ par mois.

Pour les **ateliers Parents/Bébé**, on peut s'inscrire par téléphone pour la session d'automne ou d'hiver et c'est gratuit.

En plus de sa vocation pédagogique, la formule a l'avantage d'être accessible financièrement, d'être une transition entre la maison et l'école et surtout, d'intégrer activement le parent dans le processus éducatif des enfants. N'attendez plus et rejoignez l'équipe du Jardin du Coin, pour l'émerveillement de votre enfant !

**POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS** ♦ Joindre Martine Bérubé au numéro 418 673-7105 ou par courriel à [jardinducoin@hotmail.com](mailto:jardinducoin@hotmail.com). On peut aussi consulter le site Internet de l'organisme à [www.ateliersjardinducoin.org](http://www.ateliersjardinducoin.org).

